

2021年6月2日

一般財団法人 全日本ろうあ連盟  
理事長 石野 富志三郎 様

NHK2020 東京オリンピック・パラリンピック実施本部  
専任局長 齋藤 敦

拝啓 時下ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

平素よりNHKの放送・サービスにご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

5月27日付で貴連盟より聖火リレーに関する手話言語による情報配信についてご要望をいただきました。以下ご回答申し上げます。

#### 記

NHK聖火リレーライブストリーミング特設サイトは聖火ランナーが走行しているシーンをライブ配信でお伝えすることを目的としており、最終ランナーがセレブレーション会場に走ってきて舞台上の聖火皿に点火するまでを配信しています。このため、手話通訳が行われている点火式前の舞台上のイベントや点火後のインタビューなどにつきましてはライブでの配信は行っておりません。

なお、特設サイトにおいては、走行中のランナーおひとりおひとりのお名前と聖火リレーへの応募動機コメントを文字で表示して、丁寧に伝える取り組みを行っております。さらに、ランナーが今どこを走っているのかがわかるリアルタイムの地図表示や、聖火リレールートの見どころなどを掲載し、聖火ランナーの思いや地域の魅力を文字と画像情報でお伝えするようになっています。

緊急要望書にも触れられている「多様性を尊重する共生社会」の実現という理念を踏まえ、NHKとしては、東京オリンピック・パラリンピックの放送やデジタルサービスにおいても、障害の有無や言語の違いを超えて放送サービスを楽しんでいただけるような取り組みを進めて参ります。なにとぞご理解を賜りますよう、よろしくお願い申し上げます。